
 

 

Verbale dell’ottava riunione del 19/10/2012 

 

Il giorno 19 (diciannove) del mese di ottobre dell’anno 2012, alle ore 18.00, presso la Sede dell’Ordine degli 

Ingegneri della Provincia di Salerno, Via Salvatore Marano  - 84128 Salerno - nella sala del Consiglio si è svolta la 

sesta riunione della Commissione Giovani.  

Sono presenti: 

ing. Massimiliano Esposito    (presidente) 

ing. Giuseppe Belardi   (segretario) 

ing. Milena Landi     (vice segretario) 

ing. Daniele Ricco     (componente) 

ing. Emilia Lamberti   (componente) 

ing. Marianna Santoriello                           (componente) 

ing. Enrico Amabile   (componente) 

ing. Guerrino Roselli   (componente) 

ing. Sara Serretella    (componente) 

ing. Teresa Tafuri    (componente)  

ing. Claudia Sacco    (componente) 

Ing. Gaetana Scorzelli    (componente) 

Ing. Gennaro Alfano   (componente) 

Ing. Giorgio De riso   (componente) 

Ing. Fabio Santoriello    (componente) 

Ing. Roberta Maffettone    (componente) 

Ing. Stefano Giuliani    (componente) 

Ing Angelo Rizzo     (componente)  

Sono altresì presenti, su invito del presidente: l’ing. Vittorio Gaeta (Delegato INARCASSA per l’Ordine), l’ing. 

Massimo Trotta (Tesoriere dell’Ordine) e l’ing. Antonio Masturzo (Segretario dell’Ordine). 

 

 

 



 

Ordine del giorno: 

1. Protocollo istanza: “Giornate Tecniche”, come da verbali n. 6 e 7 u.s.;  

2. Adesione del gruppo: “Giovani ingegneri del Cilento”, alla iniziativa: “La Commissione itinerante”, di cui al 

punto 2 dell’OdG della convocazione n. 7 del 28/09/12 (verbale n. 7). Discussione;  

3. Proposta di creazione dello: “sportello informa giovani” (verbali n. 1 e 2). Discussione;  

4. Presentazione della bozza di proposta di una giornata informativa, da parte del dott. Liguori, di cui al verbale 

n. 7 u.s.;  

5. Proposta da formulare all’INARCASSA, con il delegato nazionale ing. Vittorio Gaeta, di riformulazione delle 

modalità di versamento dei contributi per i giovani ingegneri e per i colleghi che dichiarano un reddito minimo 

o nullo;  

6. Varie ed eventuali. 

 

Punto 1) all’OdG. Il presidente di concerto con il segretario dell’Ordine, ing. Antonio Masturzo, espone i punti 

principali del programma provvisorio relativo alle Giornate Tecniche, allegato al presente verbale. I mesi di Dicembre e 

Gennaio vengono indicati come i più adatti per lo svolgimento del corso. La Commissione approva all’unanimità la 

proposta e chiede al presidente di predisporre una proposta da presentare al Consiglio, dove saranno indicati gli 

argomenti specifici ed i relativi possibili relatori del corso. L’ing. Masturzo, inoltre, propone un costo del corso di circa 

€ 100,00 (cento/00) per i partecipanti senior e di € 50,00 (cinquanta/00) per i giovani con età inferiore ai 35 anni e meno 

di 5 anni di iscrizione all’Ordine.  

Infine, il presidente propone di costituire un Comitato Organizzatore, formato dai Componenti della Commissione che 

ne facciamo richiesta, e che possa disporre le modalità di scelta sia dei moderatori che dei tutor del corso.  

Pertanto, il presidente, accolte le proposte fatte, si impegna ad inviare una mail circolare a tutti i membri della 

Commissione al fine di definire i componenti del Comitato Organizzatore.  

 

Punto 2) all’OdG. In riferimento al punto 2) all’OdG del verbale della riunione n. 7, il Presidente, dà lettura di una 

mail ricevuta da un gruppo di giovani ingegneri del Cilento. I colleghi chiedono la possibilità di organizzare una 

riunione della Commissione giovani anche in sedi diverse da quelle dell’ordine e localizzate nella zona cilentana. La 

Commissione approva la proposta e l’ing. Rino Roselli propone come prossima sede di riunione il Palazzo Vargas a 

Vatolla di Perdifumo. I presenti esprimono la disponibilità e la data provvisoria è del 17 novembre. 

 

Punto 3) all’OdG. Il presidente rinvia la discussione di tale punto ad una prossima riunione. 

 

Punto 4) all’OdG. Non essendo presente il proponente dott. Liguori, il presidente rinvia la discussione di tale punto ad 

una prossima riunione. 

 

Punto 5) all’OdG. Il delegato INARCASSA ing. Gaeta espone il funzionamento delle differenti modalità di 

contribuzione INARCASSA, che passerà dal sistema retributivo, finora utilizzato, al sistema contributivo. La 



 

Commissione, pertanto, chiede all’ing. Gaeta di predisporre una breve nota, da fornire ai giovani ingegneri, contenente 

tutto ciò che può essere utile per una corretta gestione previdenziale personale. Inoltre, il presidente chiede al delegato 

Gaeta di farsi promotore presso INARCASSA della proposta di rimodulazione dei pagamenti dei contributi per i 

giovani ingegneri che dichiarano reddito minimo o nullo e di preparare la nota quanto prima. L’ing. Gaeta accetta tali 

richieste. 

 

Punto 6) all’OdG. Varie ed eventuali. Il consigliere Massimo Trotta espone la situazione della creazione dell’albo 

tutor di cui ai precedenti verbali, dichiarando che nelle prossime riunioni del Consiglio si approfondirà la questione e si 

cercherà un punto di incontro. Inoltre, il consigliere menziona il network con le Commissioni Giovani di tutta Italia e 

propone di presentare al network le problematiche affrontate dalla Commissione di Salerno, tra cui quella 

INARCASSA. Inoltre, propone ai presenti di iscriversi alla newsletter del Consiglio Nazionale degli Ingegneri per 

ricevere aggiornamenti tecnici utili per la professione. 

L’ing. Rino Roselli ricorda ai presenti la presenza di una pagina Facebook “Ingegneri Cilento” ed invita tutti i membri 

ad iscriversi per tenersi informati su tutte le iniziative organizzate e per porre domande tecniche inerenti il territorio 

cilentano. 

 

 

Il presidente, non essendoci altro da discutere, chiude la riunione alle ore 20.00.  

 

Del che è verbale. 

 

               Il Presidente                 Ing. Massimiliano Esposito 

                Il Segretario                 Ing. Giuseppe Belardi 

                Il Vice Segretario          Ing. Milena Landi       

                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


